PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

2

El Sol de México

24/10/2025

OPINIÓN





A Rocío Nahle y a CUITLÁHUAC GARCÍA les vienen días complicados, pues en la Auditoría Superior de la Federación detectaron irregularidades por más de mil millones de pesos en las finanzas de Veracruz en el 2024. La primera parte de ese año todavía le correspondía a García Jiménez la administración del estado, mientras que los últimos meses fueron ya responsabilidad de la extitular de la Secretaría de Energía en tiempos de López Obrador. El problema se agrava si se toma en cuenta la crisis que atraviesa la entidad por las recientes inundaciones, misma que requerirá una inversión millonaria en favor de los damnificados.

La Cámara de Diputados recibió la segunda entrega de la Cuenta Pública 2024, el auditor superior **David Colmenares Páramo** entregó 546 informes a la Comisión de Vigilancia que preside el diputado **Javier Herrera Borunda** (PVEM). La ASF reportó más de cinco mil 100 mdp por aclarar: 89 por ciento en estados y ll por ciento en el ámbito federal, donde el Poder Judicial concentró 49 por ciento de los 550 millones de pesos observados. Se informó la recuperación de más de mil millones y que Ciudad de México, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa y Zacatecas no registraron montos por aclarar en esta etapa.

Al ala más dura del morenismo no le ha hecho



gracia que la presidenta Claudia Sheinbaum haga migas con los gobernadores de oposición, esa molestia, dicen, está latente en Palenque, Chiapas. De ahí que algunos en la 4T emprendieron una estrategia para minar la relación de la mandataria nacional con los pocos panistas, emecistas y priistas que ostentan ejecutivos estatales; esto a pesar de que incluso el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, dijo en su comparecencia en el Congreso que desde la Federación se impulsa una "coordinación cada vez más estrecha" con las entidades.

La Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, inauguró el pabellón "Corazón Grande" de la Ciudad de México en el Gran Premio de México en el Autó-

非非非

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	24/10/2025	OPINIÓN



dromo Hermanos Rodríguez, antes del arranque de la décima edición (24–26 de octubre). El gobierno prevé ocupación hotelera cercana al 90 por ciento, casi 9 mil empleos y una derrama de casi 20 mil millones de pesos; se dispuso un operativo con tres mil 900 policías y más de 400 vehículos. El pabellón integra referencias a los 700 años de México-Tenochtitlan, Día de Muertos y el camino al Mundial 2026. El presidente del GP y titular de CIE, **Alejandro Soberón Kuri**, celebró los 10 años del regreso de la Fl y anunció que el contrato se extendió hasta 2028.

El Gobierno federal publicó en el *Diario Oficial* el Estatuto Orgánico de la Productora de Semillas para el Bienestar (Prosebien), organismo descentralizado sectorizado en Agricultura (Sader) con sede en Calera, Zacatecas, que formaliza su estructura y faculta a la entidad para producir y comercializar semilla calificada de

cultivos básicos con el fin de reducir la dependencia de importaciones. El documento establece una Junta de Gobierno (Sader, SHCP, Bienestar, Economía y Salud), crea las gerencias de Producción, Poscosecha y Administración y Comercial, además de una Subgerencia Jurídica, y fija que entrará en vigor hoy.

辛辛辛

Javier Vargas Arias, empresario citrícola originario de Zacatlán, Puebla, fue atacado a tiros alrededor de las 6:00 de la mañana en el ejido Jardín
Nuevo, en Veracruz, cuando se encontraba listo
para trasegar cítricos. Hombres armados con
equipo táctico le dispararon en repetidas ocasiones y huyeron en una camioneta blanca tipo Chevrolet. Sus familiares lo llevaron al Hospital General de Álamo Temapache, donde murió minutos después. La Secretaría de Seguridad Pública
acordonó la zona y la Fiscalía General del Estado
abrió una carpeta de investigación.